Paroisse Saint Jacques en Côte Roannaise Paroisse Saint Jean l'Evangéliste en Pacaudois Paroisse Sainte Madeleine en Côte Roannaise







# A l'Ecoute

Bulletin inter-paroissial n° 370 — février 2025

### Editorial...

Toutes les fêtes que nous avons vécues lors de ce mois de janvier nous ont aidés à découvrir comment Dieu se révèle et se manifeste à nous, par Jésus que nous reconnaissons comme le Fils de Dieu venu nous sauver.

Ce mois de février commence par la Chandeleur. Jésus est présenté au temple. Par cette fête, nous saluons Jésus « lumière des nations ». C'est de cette lumière que nous sommes les témoins. C'est parce qu'il ne va pas nous sauver sans nous qu'il nous appelle à être le sel de la terre et la lumière du monde. Mais la lumière n'est pas lumière pour elle-même, elle l'est pour mettre en valeur les autres. C'est la mission à laquelle Jésus appelle ses disciples.

La mission de disciple prend sa source dans une vie en proximité avec Jésus, pour l'annoncer. C'est un chemin de bonheur que nous avons à proclamer (les Béatitudes). Peut-être avons-nous trop eu l'habitude d'annoncer une condamnation : « Ne fais pas ceci, sinon le petit Jésus va te punir ». Jésus nous envoie proclamer une « Bonne nouvelle » : En chacun de nous Dieu trouve sa Joie, comment allons-nous la transmettre ?

Nous sommes parfois retenus par nos peurs, nos habitudes. Mais comme à Pierre, Jésus nous dit : « Avance au large » !!

Frères et sœurs, si nous sommes sûrs qu'être chrétien peut apporter la joie, pourquoi ne pas en témoigner ? Pourquoi ne pas nous le dire et nous le redire ? Pourquoi ne pas le vivre ensemble en fraternité ?

Alors, frères et sœurs, soyons lumineux de joie et aidons-nous les uns les autres à en témoigner autour de nous !

père Charles-Henri BODIN, curé

### Nos trois paroisses

#### Saint Jacques en Côte Roannaise

64 rue Monseigneur Dadolle, 42155 VILLEMONTAIS paroisse.stjacques42@gmail.com / 04 77 63 11 70

#### Saint Jean l'Evangéliste en Pacaudois

126 rue du Souvenir, 42310 LA PACAUDIERE paroissestjeanenpacaudois@gmail.com / 04 69 34 46 36

#### Sainte Madeleine en Côte Roannaise

64, place de la Barrière, 42370 RENAISON p.saintemadeleine@gmail.com / 04 77 64 40 11

#### Site internet des trois paroisses :

www.montsdelamadeleine.fr

### Notre curé

Père Charles-Henri BODIN, curé des 3 paroisses, ch.bodin@lyon.catholique.fr / 06 45 36 09 40

### Notre coordinatrice paroissiale

### Laurence POZZOLI

l.pozzoli@lyon.catholique.fr / 06 20 80 23 10

### Notre secrétaire paroissiale

#### **Alix BERNAUD**

p.saintemadeleine@gmail.com / 04 77 64 40 11.

Renaison: lundi 9h00-12h00 et 13h00-16h00; jeudi 9h00-12h00

Villemontais (sem. paire) : jeudi 13h00-16h00 La Pacaudière (sem. impaire) : jeudi 13h00-16h00

## Des évènements à venir dans notre vie paroissiale et dominicale

- Dimanche 2 février : 6 jeunes reçoivent le sacrement de confirmation : ce dimanche 2 février, jour de parution de la présente feuille A l'Ecoute, Mgr LE GAL, évêque auxiliaire du diocèse, présidera à Renaison, pendant la messe de 11 heures, le sacrement de confirmation qui sera conféré à 6 jeunes de nos paroisses.
- Dimanche 9 février : sacrement des malades : le dimanche 9 février, 11 personnes recevront le sacrement des malades, toujours pendant la messe dominicale de 11 heures. Ces personnes ont au préalable suivi la préparation qui s'est déroulée en janvier.
- **Dimanche 16 février : messe des fiancés :** le 16 février, la messe de 11 heures à Renaison sera la messe des fiancés. En cela nous accentuons l'accueil proposé par l'Eglise à ceux qui demandent le mariage.
- Samedi 19 avril : baptême de 4 catéchumènes : le 19 avril, lors de la Vigile pascale à 21h00 à Renaison, 4 personnes, adultes et adolescents, recevront le baptême à l'issue de leur parcours de catéchuménat.
- Dimanche 8 juin : sacrement de confirmation pour 6 adultes : le 8 juin, jour de la Pentecôte, 6 adultes de nos paroisses recevront le sacrement de confirmation. La célébration aura lieu à la cathédrale St Jean à Lyon.

Nous nous réjouissons de ces beaux évènements,

signes d'espérance et signes de l'action de l'Esprit, dans une Eglise qui se veut missionnaire!

### Rencontres des jeunes de l'aumônerie

Les jeunes se retrouvent les 15 février, 29 mars, 19 avril, 24 mai, 28 juin (ce dernier avec repas festif).

### Eveil à la foi

Petit rappel... les prochaines rencontres de l'éveil à la foi, auront lieu le samedi 5 avril et le samedi 14 juin, de 10h30 à 12h00 à Renaison. Notez bien ces dates !

Du pape François... « Il est important que l'évangélisation ne soit pas conçue comme du prosélytisme. Le prosélytisme restreint toujours. Le Pape Benoît a dit que la foi ne grandit pas par le prosélytisme mais par l'attraction. La proclamation de l'Évangile entre en dialogue avec la culture. Il y a une évangélisation de la culture et une inculturation de l'Évangile. Car les chrétiens expriment aussi leurs valeurs chrétiennes dans la culture de leur propre peuple. C'est le contraire d'une colonisation religieuse. »

## Pèlerinage jubilaire diocésain à Rome

Pour rappel, le pèlerinage jubilaire diocésain à Rome aura lieu du 1er au 4 mai 2025. N'oubliez pas de vous inscrire **avant le 10 février.** Informations : evenements@lyon.catholique.fr et pelerinageslyon.fr

## Fête de Pâques : vers une date commune pour tous les chrétiens ?

Depuis l'adoption en 1582 du calendrier « grégorien », l'Eglise Catholique fixe la date de Pâques selon un mode différent de celui du calendrier « julien » toujours suivi par les Eglises Orthodoxes. Le résultat est que les dates sont, la plupart du temps, différentes ! Mais, par coïncidence, la fête de Pâques 2025 sera célébrée le même jour, le 20 avril, par les Catholiques et les Orthodoxes.

Et profitant de la récente semaine de prière pour l'unité des chrétiens, le pape François a réitéré la proposition de l'Eglise Catholique, que toutes les confessions chrétiennes s'entendent désormais sur une date unique et commune pour fêter Pâques chaque année. Un signe d'espérance ?

## Pèlerinage inter-paroissial 2025 au pays du curé d'Ars

Rappelons que notre pèlerinage 2025 se déroulera en deux temps :

- Dimanche 27 avril après-midi : marche vers le village des Noés, où a séjourné Jean-Marie VIANNEY. Echange fraternel et prière.
- Dimanche 11 mai toute la journée : pèlerinage à Ars sur Formans, le pays du saint curé d'Ars.

## Le saint curé d'Ars : une immense figure de l'Eglise

Pour comprendre comment ce « petit prêtre », assez austère, a marqué de son emprunte son temps et jusqu'à nos jours, il est bon de le situer par rapport au contexte historique de l'époque et de donner quelques dates comme points de repère.

Jean-Marie naît un peu avant la Révolution Française, époque troublée, où se font face les prêtre jureurs et les prêtres réfractaires réduits à la clandestinité.

Il recevra sa première communion des mains d'un prêtre réfractaire, au cours d'une messe clandestine, dans une grange. Voici l'ambiance qui régnait à ce moment-là!

L'arrivée de Napoléon au pouvoir va permettre un apaisement des relations entre l'Eglise et l'Etat.

Issu d'un milieu pauvre, Jean-Marie est peu instruit, et réalise son désir le plus grand en entrant au séminaire. L'abbé BALLEY, directeur du séminaire, malgré le handicap de sa faible instruction, avait bien perçu une vraie vocation chez le jeune homme.

Les guerres napoléoniennes font rage : notre séminariste est appelé sous les drapeaux, direction la guerre en Espagne. Le départ se fait de Roanne, où Jean-Marie tombe malade et fait un long séjour à l'hôpital. Mais pas de quartier, à peine remis, il doit partir en direction de l'Espagne, l'Empire a besoin de tous les hommes.

Départ raté ? Cela ressemble à une désertion. Mais pourquoi Jean-Marie VIANNEY a-t-il été appelé alors que les ecclésiastiques et les séminaristes étaient exemptés ? Il ne figurait pas sur les listes fournies à l'Empire par l'Eglise. Négligence ou bien... on ne croyait pas à sa vocation ?

Caché plus d'un an dans le village des Noés, il partage son temps entre les travaux des champs et le catéchisme. A l'occasion du mariage de Napoléon avec l'archiduchesse d'Autriche, une amnistie est prononcée : il quitte les Noés et retourne au séminaire.

Enfin ordonné, il rejoint la paroisse très pauvre d'Ars sur Formans. Le nouveau prêtre intrigue, puis séduit tant il est pieux. Infatigable, il est extrêmement austère pour sa personne, se contentant d'une marmite



de pommes de terre pour toute nourriture.

Par contre, il ne recule devant rien pour embellir et agrandir son église. « Rien n'est trop beau pour Dieu! » Prenant sur ses deniers sans hésiter, il fonde une école; visite ses ouailles et reçoit de plus en plus de monde, gens connus ou inconnus venus lui demander conseil ou se confesser (entre 100 et 300 personnes par jour!).

Le « prisonnier du confessionnal » consacre 16 heures par jour à son ministère de la miséricorde. Il sera proclamé « saint patron de tous les prêtres de l'univers ». Rien que ça, pour ce prêtre très humble qui attribue à sainte Philomène tous les prodiges qui se passent à Ars.

### Voici quelques dates :

8 mars 1886 : naissance de Jean-Marie VIANNEY dans une famille paysanne de Dardilly,

1899 : il fait sa première communion,

1809 : Jean-Marie est appelé dans l'armée,

1810 : il est ordonné prêtre à Grenoble,

1817 : il est nommé dans la paroisse d'Ars,

1830 : il reçoit 30 000 visiteurs dans l'année, puis 40

000 en 1840 et 50 000 en 1850

1855 : il est fait chevalier de la légion d'honneur par Napoléon III,

3 aout 1859 : il s'éteint paisiblement,

1904 : ouverture du procès de canonisation, 1905 : Jean-Marie VIANNEY est reconnu saint.

« Il a vécu dans un monde assez déboussolé comme le nôtre, et su donner des réponses simples à nos questions compliquées. »

## Fraternités Paroissiales Missionnaires : la formation se poursuit

Nous publions ici un article proposé par un paroissien **de la paroisse St Jacques**, participant assidu à la formation sur les Fraternités Paroissiales Missionnaires, et que nous remercions.

Ce sujet étant d'intérêt général, c'est à dessein que nous le plaçons ici dans la rubrique « Inter-paroissial ».

« Rappelons à nouveau que depuis septembre 2024, se déroule dans le diocèse une vaste opération de formation à la création et à l'animation de « Fraternités Paroissiales Missionnaires » appelées aussi « Fraternités Missionnaires Locales », initiative appelée CAP MISSION.

Ce n'est pas par hasard que notre thème paroissial d'année est, précisément, la Mission.

Un groupe de personnes, issues de chacune des nos 3 paroisses, participe depuis le début, et de manière assidue, à cette formation. C'est ainsi qu'elles ont participé le 11 janvier à la 3e journée de formation CAP MISSION à Roanne. Saluons leur engagement, que le Seigneur en soit loué!

### De quoi s'agit-il?

D'un côté, l'Eglise a beaucoup insisté ces dernières années sur la relation personnelle que chaque baptisé doit entretenir avec le Christ; de l'autre, le rassemblement dominical autour de la célébration eucharistique reste vital pour grandir dans la foi et manifester la présence de l'Eglise dans nos lieux de vie.

Il y a cependant une (juste) place pour un échelon intermédiaire, celui de la Fraternité.

Partant du constat que nos prêtres, dont le nombre est devenu inversement proportionnel à celui des communautés à desservir, ne peuvent plus répondre seuls à leur mission évangélisatrice, notre évêque, Mgr de Germay, a initié le projet de mettre en place, dans chaque village ou quartier de ville du diocèse de Lyon, d'ici à 2027, des « fraternités missionnaires ».

Fraternité: c'est un groupe de chrétiens désireux de se retrouver régulièrement pour mieux se connaître, approfondir la Parole, partager des expériences spirituelles, des épreuves... et aussi des moments conviviaux, prier les uns pour les autres, louer.

Missionnaire: plus important encore que le fait de créer, développer, renforcer, vivifier les relations entre paroissiens, la fraternité est aussi un lieu de proximité où ceux qui se sentent isolés peuvent se sentir connus

et reconnus, où l'on peut acquérir le goût de la Parole de Dieu, découvrir la façon de mettre en œuvre cette Parole, selon les dons que chacun a reçus.

Il est de la responsabilité des chrétiens d'aujourd'hui, de devenir adultes dans la foi et de s'engager résolument sur la voie tracée par les apôtres, non seulement pour maintenir la cohésion du tissu ecclésial local, mais aussi, en participant au rayonnement de l'Eglise dans nos lieux de vie, pour susciter de futurs baptisés.

La quatrième session de formation se tient sur un week-end entier, les 8 et 9 février à Saint Jodard.

N'hésitez pas à contacter la paroisse pour en savoir plus... et... QUE L'ESPRIT SAINT INSPIRE CHACUN DE NOUS! »

.... Et pour nous aider dans notre réflexion, deux fascicules sont à notre disposition, dans les églises ou à la cure de Renaison :





- Le fascicule « Cap sur la Mission », d'une vingtaine de pages, présente les fondamentaux de la mission et ses enjeux,
- Le fascicule « Les Fraternités Missionnaires », d'un format plus léger (5 petites pages), fait un zoom sur les enjeux des fraternités missionnaires.

## 2025, année jubilaire : témoins d'espérance !

Après avoir, dans le numéro de janvier de *A l'Ecoute*, présenté les grandes lignes de ce qu'est en général une « année jubilaire », entrons plus en détail dans l'année jubilaire 2025.

Pour cela nous suivons la trame de la « Lettre des évêques de France aux prêtres, diacres, personnes consacrées, laïcs en mission ecclésiale et au peuple de Dieu », du 10 novembre 2024 (à retrouver sur le site internet de la Conférence des Evêques de France).

#### Annonce du Jubilé 2025 :

C'est par la Bulle d'Indiction « Spes non confundit » (« L'espérance ne déçoit pas ») que le pape François a déclaré 2025 « année sainte » (ou « année jubilaire »), encourageant ainsi les fidèles à être des "Pèlerins de l'Espérance", thème officiel de l'année. Espérance dont le monde et les chrétiens ont tant besoin...

### • Message aux responsables ecclésiaux :

Aussi les évêques de France exhortent-ils, dans leur lettre, les prêtres, les diacres, les personnes consacrées et les laïcs que nous sommes, à vivre leur mission avec ferveur durant l'année jubilaire, dans un monde qui attend l'Espérance « parfois de façon inquiète ou angoissée ». Et les évêques de nous inviter à surmonter les « nombreuses pressions et tentations » et à « proposer la foi au Christ [...] comme le

critère de l'attitude juste dans la relation à Dieu et au monde »

### • Contexte d'ombre et de lumière :

Le jubilé se déroule certes dans un contexte de belles initiatives, de fidélité des chrétiens, de croissance du nombre de catéchumènes, et cela fait notre joie.

Mais il se passe aussi dans un contexte d'ombre : l'Eglise elle-même est marquée par « la finitude et le péché », affrontant « des fragilités et de graves scandales » et cela dans « un temps d'affaiblissement numérique et de transformation des structures pastorales ».

### • Défis sociétaux :

Contexte d'ombre encore, avec la société civile « marquée par la confusion des repères, le regain de violence, les inégalités et les crises internationales, la fuite en avant devant les problèmes sociétaux... ».

### • Fondement de l'Espérance :

Mais notre Espérance n'est pas une façade, pas une illusion. L'espérance chrétienne repose sur la certitude du salut en Jésus-Christ et la promesse de l'Esprit-Saint, offrant un sens profond et une communion inépuisable... Notre mission d'Espérance n'en est que plus cruciale!

A suivre ...

## **Paroisse Saint Jacques**

## La paroisse St Jacques rend hommage à ses bénévoles :

Le dimanche 23 février, la messe de 9h00 à Lentigny sera une messe d'action de grâces pour tous les bénévoles qui donnent du temps et de l'énergie pour la vie de la paroisse. La messe sera suivie d'une dégustation de bugnes, à l'occasion de la fête de la Chandeleur.



## Saint Jacques: nos joies, nos peines

	FUNERAILLES	(baptêmes, mariages : aucun sur la période)	
04-janv	04-janv St Jean Claudia MANET née BARRAUD, 88 ans		
07-janv	Lentigny	Laurence COLLONGE née GRIMBERGEN, 99 ans	
11-janv	Lentigny	Jacques GRAND, 74 ans	
18-janv	St Alban	Andrée VIAL née DESBENOIT, 99 ans	
	INT	ENTIONS DE MESSES DONNEES EN JANVIER	
12 janvier, 9h, Lentigny Maurice PRESLE; Jean MOUTON DUMONTET; Claudius et Angèle COUDOUR et leur famille; Marcel et Angèle COUDOUR et leur famille.			
26 janvier, 9h, Lentigny	Gaby FERLAY;	Gaby FERLAY; Marcelle et Marcel, Michel GUYOT et leurs familles; Joseph CHEVRON et sa famille	

### **Paroisse Sainte Madeleine**

### A Ambierle, la Maison Saint Martin est vendue

Et comme dit la chanson : « c'était sa

l'écran est tombé!»

dernière séance, et le rideau sur



Sainte Madeleine

La Maison Saint Martin est vendue, cela sera effectif en février 2025. Elle s'est vidée de toutes les archives paroissiales, catéchisme et autres.

En principe elle deviendra un habitat partagé, que nous aurons l'occasion de préciser ultérieurement lorsque les propriétaires nous présenteront leur projet. Ainsi elle gardera un peu sa vocation sous le manteau de saint Martin!

Evoquons son histoire en quelques mots.

Cette bâtisse a été voulue par les paroissiens et des familles ont participé à cette construction à la fin du 19<sup>e</sup>, début 20<sup>e</sup> en formant une société immobilière. Ainsi naquit l'école. Il serait trop long de raconter les difficultés rencontrées avec les expulsions du début du siècle!

Toujours est-il qu'elle devint une école de garçons. L'école de filles était située dans le musée Alice Taverne et la maternelle filles-garçons dans l'orangerie du musée.

Au rez-de-chaussée de la maison furent installées deux salles de classes, ainsi qu'une scène de théâtre sur la droite du bâtiment. A gauche se trouvait la cantine. Les frères et instituteurs logeaient au premier étage. Les anciens se souviennent du frère LAGRESLE et en gardent un très bon souvenir.

Après le départ des frères dans les années cinquante, les laïcs prirent le relais, puis l'école ferma ses portes en 1957. Par la suite le père Claude PLEYNET quitta la cure à l'entrée du bourg et vint s'installer à la Maison Saint Martin.

Plusieurs curés se succédèrent, mais c'est le père Joseph THEVENON qui comprit le potentiel qu'offrait cette maison. Cependant il fallait réaliser des travaux importants! Pour accorder un emprunt sous couvert du diocèse il fallait un propriétaire attitré et c'est ainsi que la maison fut donnée au diocèse. De nombreux dons des paroissiens d'Ambierle, des deux St Haon, et de St Rirand, ainsi que le fruit des kermesses permirent de rembourser les sommes empruntées.

L'été avec Lili CHAMBOST et Simone GONDARD, le père Jo accueillait des enfants handicapés pour quelques jours de vacances.

Le père Pierre GEREY fut le dernier prêtre résident.

La dernière journée festive y fut organisée par les classes en 9 en 2024 : parmi eux, beaucoup se souvenaient avec nostalgie du temps passé au caté avec le Père Jo.





Les élèves de l'école en 1933. A droite le Fr. J. LAGRESLE. A gauche M. CHEVRON.

Photos : archives de la Maison Saint Martin. Les auteurs des clichés sont inconnus.

### A propos de patrimoine à Ambierle...

Nous avons plusieurs fois évoqué dans les colonnes de *A l'Ecoute*, les actions menées à Ambierle pour restaurer et valoriser le patrimoine religieux.

L'une des actions en cours porte sur la rénovation des exceptionnels vitraux de l'église prieurale.

Il est à noter que **cette opération reçoit le soutien financier de la paroisse**. Merci à elle et à tous les fidèles qui, par leurs offrandes, contribuent à cette action !

### **Paroisse Sainte Madeleine**

## Eglise Saint Abonde rénovée : Portes Ouvertes

A l'occasion de l'inauguration de l'église rénovée, qui aura lieu le samedi 12 avril, la municipalité et l'association pour la rénovation de l'église organisent une grande opération « Portes Ouvertes », le samedi 12 avril après-midi et le dimanche 13 avril toute la journée.

Nous pourrons tous découvrir librement l'incroyable transformation de notre église, qui de grise et triste est devenue lumineuse et resplendissante!

Pour en savoir plus : site internet st-abonde.fr ou scanner le QR code ci-joint.





### A Renaison, les vignerons ont fêté leur saint patron

Sur la Côte Roannaise, tout la monde sait que saint Vincent est le patron des vignerons et qu'il est fêté le 22 janvier.

Pour des raisons pratiques évidentes, c'est en ce dimanche 26 janvier que les vignerons ont fêté saint Vincent, lors de la messe de 11 heures.

La messe a été précédée de la procession et de musique interprétée sur le parvis de l'église saint Pierre de Renaison, par la formation « Les Copains d'Accord ». Elle s'est terminée par le traditionnel chant « Laboureurs et vignerons, devant Dieu courbons nos fronts ».

A la sortie, tout le monde a pu déguster, comme il se doit, un morceau de l'énorme brioche en forme de saint Vincent. Merci aux vignerons !



Photo: paroisse Ste Madeleine

## Sainte Madeleine: nos joies, nos peines

FUNERAILLES (baptêmes, mariages : aucun sur la période)		
30-déc.	St Martin de Boisy	Alain CAROYEZ
2-janv.	St André d'Apchon	Julien MOUSSIERE
6-janv.	St Romain la Motte	Camille COLAS née MATRAY
10-janv.	Pouilly-Les-Nonains	Claudette THIVEND née LATTAT
10-janv.	St Haon Le Châtel	Marcel BOULLIAT
11-janv.	Funérarium de Roanne	André BRIVET
13-janv.	St Romain La Motte	Simone BOUSSAND née BARRY
13-janv.	Ambierle	Christian BENETIERE
14-janv.	Renaison	Georgette GIROND
15-janv.	Ambierle	Olga MOCELLIN née BAU
17-janv.	Renaison	Louis JACQUET
17-janv.	St Germain Lespinasse	Gilda MATTANA née XAXA

## Saint Jean l'Evangéliste : nos joies, nos peines

FUNERAILLES		(baptêmes, mariages : aucun sur la périod	
16-janv	St Martin d'Estréaux	Monique PONCET	
21-janv	Urbise	Denis LYONNET	
23-janv	La Pacaudière	Henri PICARD	



<b>3.</b> #				
Messes	do	min	ıca	es

Dim. 2 fév.	9h00 : St Martin d'Estréaux	11h00 : Renaison (sacrement de confirmation de 6 jeunes)
Sam. 8 fév.	18h30 : St Bonnet des Quarts	
Dim. 9 fév.	9h00 : Lentigny	11h00 : Renaison (sacrement des malades)
Sam. 15 fév.	18h30 : Pouilly les Nonains	
Dim. 16 fév.	9h00 : La Pacaudière	11h00 : Renaison (messe des fiancés)
Sam. 22 fév.	18h30 : St Germain Lespinasse	
Dim. 23 fév.	9h00 : Lentigny (fête des bénévoles de la paroisse)	11h00 : Renaison
Sam. 1er mars	18h30 : Villemontais	
Dim. 2 mars	9h00 : St Martin d'Estréaux	11h00 : Renaison
Merc. 5 mars (mercredi des Cendres)	9h00 : Villemontais ;	19h00 : St Romain la Motte
Sam. 8 mars	18h30 : Vivans	
Dim. 9 mars (1er dim. de Carême et week-end du CCFD)	9h00 : Lentigny	11h00 : Renaison
Sam. 15 mars	18h30 : Les Noés	
Dim. 16 mars (2e dim. de Carême)	9h00 : La Pacaudière	11h00 : Renaison
Sam. 22 mars	18h30 : Le Crozet	
Dim. 23 mars (3e dim. de Carême)	9h00 : Lentigny	11h00 : Renaison
Sam. 29 mars	18h30 : St Martin de Boisy	
Dim. 30 mars (4e dim. de Carême)	pas de messe (5e dim. du mois)	11h00 : Renaison

## Messes de semaine

St Jean l'Ev.	Vendredi 14 février 10h45	La Pacaudière - messe à la fondation Grimaud	
St Jacques	Tous les mercredis à 9h00	Villemontais - sacristie (messe suivie d'un café)	
Ste Madeleine	Tous les vendredis à 8h30	Renaison (église)	
	Tous les mardis à 18h00	Saint Germain Lespinasse (rue de l'Enfer)	
Messes dans	Les vendredis à 10h45	7 février : les Morelles à Renaison ; 14 février : Fondation Grimaud à La Pacaudière ; 21	
les EHPAD		février : Les Gens d'ici à St Alban ; 28 février : Foyer Horizonia à Ambierle	

## Agenda du mois

Saint Jacques	Mardi 18 février 20h00-22h00	Réunion EAP inter-paroissiale à la cure de Renaison	
	Dimanche 23 février 9h00	A Lentigny, messe d'action de grâces pour les bénévoles de la paroisse suivie de partage des bugnes	
	Mercredi 5 mars à 9h00	Messe du Mercredi des Cendres à Villemontais	
Saint Jean l'Ev.	Mardi 18 février 20h00-22h00	Réunion EAP inter-paroissiale à la cure de Renaison	
Ste Madeleine	Mecredi 5 mars à 18h30	Messe du Mercredi des Cendres à St Romain la Motte	
	Samedi 12 avril matin	Inauguration civile de l'église de Saint Haon le Vieux rénovée, avec les personnalités officielles	
	Sam. 12 avril après-midi et dim. 13 avril	Journées Portes Ouvertes de l'église de Saint Haon le Vieux rénovée. Accès libre pour tous.	
	Samedi 17 mai à 18h30	Messe inaugurale de l'église de St Haon le Vieux rénovée, en présence du représentant de l'évêque	
Inter-paroissial	Tous les mercredis à 18h15	Prière du chapelet à l'église de Renaison	
	Dimanche 2 février à 11h00	A Renaison, sacrement de confirmation de 6 jeunes, par Mgr Le GAL, évêque auxiliaire du diocèse	
	Dimanche 9 février 11h00	Sacrement des malades, pendant la messe dominicale de 11h à Renaison	
	Mercredi 12 et mercredi 19 février	Rencontre de préparation au baptême, cure de Renaison	
	Dimanche 16 février 11h00	Messe des fiancés à Renaison	
	Mardi 18 février 20h00-22h00	Réunion EAP inter-paroissiale à la cure de Renaison	
	Mercredi 19 février à 20h00	Réunion du groupe des confirmants adultes à la cure de Renaison	
	Jeudi 20 février	Audit des comptes des paroisses par les commissaires aux comptes : La Pacaudière 9h30-11h00 ;	
		Renaison 11h30 -14h00 ; St Jacques 15h00-16h30	
	Samedi 15 mars toute la journée	Retraite des enfants de 1ère communion, maison paroissiale de St Romain la Motte	
	Jeudi 20 mars de 20h00 à 21h30	3e catéchèse pour adultes sur le CREDO, salle paroissiale de St Romain la Motte	
	Samedi 5 avril de 10h30 à 12h00	Eveil à la foi à Renaison. Réunion suivante le samedi 14 juin de 10h30 à 12h00.	
	Dimanche 27 avril après-midi (dimanche de	Marche de préparation au pèlerinage inter-paroissial à Ars : en route vers Les Noés où a séjourné le	
	la Miséricorde)	curé d'Ars. Au programme : marche, échange fraternel, prière.	
	Du 1er au 4 mai	Pèlerinage diocésain à Rome dans le cadre de l'année jubilaire 2025. Inscription avant le 10 février.	
	Dimanche 11 mai (toute la journée)	Pèlerinage inter-paroissial à Ars sur Formans, sur les pas du saint curé d'Ars	